

Antworten auf die Fragen von Präsidentin Sara Plutino

Habt ihr einen Ausflug gemacht?

Unser Ausflug war gleichzeitig auch unser Saisonhöhepunkt: Die Schweizermeisterschaft! Im letzten Jahr ging es ins Tessin. Logisch, dass wir nebst dem Sport auch die Italianità genossen! Pizza essen im Ristorante, Gelati am Ufer des Lago Maggiore. Es lohnte sich, einen ganzen Tag zu früh anzureisen!

Wir geben alles, damit es auch in diesem Jahr wieder für die Schweizermeisterschaft reicht (es sieht nicht so schlecht aus!).

Obligat ist auch unser Weihnachtsessen, welches immer erst anfangs Februar stattfindet und jedes Jahr für Schmankerl sorgt, welche uns das ganze Jahr hindurch zum lachen bringen... (siehe Bild)

Geht ihr oft nach dem Turnen ein Bier trinken?

Nach den Trainings nur sporadisch, nach den Matches immer! Grad kürzlich hatten wir Match in Grosshöchstetten – genau an dem Abend, als der Grosshöchstetter Luca Aerni Weltmeister wurde.

Wir konnten also nicht nur auf unseren Sieg anstossen, sondern auch auf einen neuen Weltmeister.

Prisca tat dies mit einem extra Luca-Bier! (siehe Bild)

Ist was spezielles in eure Riege passiert (Geburten von Kinder, Heirat, Verstorbenen...)

Speziell bei uns ist der Nachwuchs: Wir haben drei sehr junge, coole Frauen im Team. Sie erklären uns älteren manchmal die Welt (wie geht das mit Snapchat? Was bedeuten diese Chatabkürzungen?) und wir zeigen ihnen, dass man auch mit 40+ (soooo alt!) noch Volley spielen kann!

Die Leitung hat geändert?

Barbara Caluori hat auf diese Saison hin die Leitung von Prisca Losinger übernommen. Prisca hat während Jahren einen super Job gemacht. Barbara trat souverän in ihre Fusstapfen und managt gekonnt unsere Truppe. Merci!

